

SITZKULTUR SEIT 1952
collection

erpo[®]
Sitz. Kultur.

ER 100



**HANDGEFERTIGT
IN BADEN-WÜRTTEMBERG**



Sofa 2-Sitzer | Sitzhöhe: 45 cm | Bezug: Leder 42.150 rot | Rundhocker | Bezug: Leder 250.100 black

Leicht. Und absolut lässig

Schwebende Eleganz, Coolness, Souveränität. Die ER 100 beeindruckt mit ihrer schlichten Schönheit, die dem Bauhaus Avancen macht. Die Edelstahlkonstruktion scheint Sitzfläche und Rücken in die Luft zu heben. Zugleich ist dieses Möbel maßlos bequem. Leicht zu erkennen: die Perfektion der sparsamen Details.

Soaring elegance, coolness, aplomb. The ER 100 is impressive with its sleek beauty, with a nod to the Bauhaus tradition. The stainless steel construction seems to lift the seat and back right into the air. At the same time, this furniture is boundlessly comfortable. Easy to recognise: the perfection of sparse details.



Sofa 2-Sitzer mit Armlehnenkissen | Hocker | Sitzhöhe: 45 cm | Bezug: Leder 250.100 black

collection VARIANTEN



Die ER 100 ist Sachlichkeit und Bequemlichkeit. Eine geometrische Formsprache, unterschiedliche Gestellausführungen in strichmatt verchromt oder schwarz matt pulverbeschichtet, Gestaltungsfreiheit der Armlehnen – passen Sie die Möbel genau an Ihre Bedürfnisse an. Sitzfläche und Rückenlehne tun das stufenlos von allein.

The ER 100 is objectivity and comfort. A geometric language of forms, different frame versions in brushed matt chrome or black matt powder-coated, design freedom for the armrests - adapt the furniture exactly to your needs. The seat and backrest can do this continuously by themselves.



Alle Modelle und technischen Funktionslösungen sind gesetzlich geschützt. Farb-, Maß- und Materialänderungen vorbehalten.
Printed in Germany 01/20 Copyright 2020. Alle Rechte vorbehalten.

**HANDCRAFTED
IN GERMANY**

Erpo Möbelwerk GmbH
Albert-Einstein-Strasse 9
88521 Ertingen / Germany

info@erpo.de
Tel +49 7371 507 600
Fax +49 7371 507 9195

Erpo Showroom
Hauptstrasse 118
73072 Donzdorf / Germany

ausstellung@erpo.de
Tel +49 7371 507 800
Fax +49 7371 507 9800

erpo[®]
Sitz. Kultur.